

Was war...was kommt...?

„Ich tanze durch die Welt, wie sie mir gefällt“

Getreu diesem Motto feierten die Kinder der KiTa St. Michael die närrischen Tage. Gleich zwei Partys standen am gumpigen Doschdig auf dem Programm. Am Vormittag wurde kigaintern mit närrischem Laufsteg, Disco und Partyspielen Rambazamba gemacht. Leckere Krapfen stärkten die kleinen Jecken und natürlich gab es auch Kamelle. Am Nachmittag stürmten dann viele verkleidete Eltern das Haus. Ob Polonaise, Rock´ n Roll Tanzwettbewerb, Gesangseinlagen oder das Bobfahrerlied - alle waren mit Begeisterung ausgelassen dabei und die Stimmung war grandios. Ein weiteres Highlight der tollen Party war ein riesiges Buffet. Es war von süß bis salzig alles dabei, was das Fasnetsherz höherschlagen lässt. Viel zu schnell ging der Nachmittag vorbei und das Partyvolk verließ freudig das Haus.

Doch schon am nächsten Morgen ging es weiter. Die Lehmwuhler und sage und schreibe ein Bobbele kamen zu Besuch. In der Polonaise ging es in die Turnhallen - Partyzone und auch hier überzeugten unsere Kinder die Hästräger, dass sie beim Ententanz immer noch mächtig Power zum Feiern hatten. Mit gemeinsamen Faschingsrufen, singen und tanzen hatten wir hier auch noch eine tolle gemeinsame Zeit und so manch einer durfte sogar noch eine Maske der Lehmwuhler aufsetzen. Die bunten Tage waren einfach toll und so konnten wir voller Frohsinn in die zwei Tage Faschingsferien starten.

Am Dienstag zuvor hatten wir magischen Besuch von Magic Bob. Er verzauberte Kinder wie Erzieher mit seinen fantastischen Tricks. Vom fliegenden Tisch bis hin zur Schlange die er flötend aus dem Korb herausschauen ließ, war für die Kinder einiges geboten. Ob als Zauberassistent oder Schlangenhüter, die Kinder waren begeistert mit dabei und unterstützten Magic Bob bei seinen Zaubertricks. Ein Zauberhaftes Erlebnis für klein und Groß. Gesponsert wurde das Ganze vom Elternbeirat des Kindergartens. Ein herzliches Danke.

Am Aschermittwoch läuteten alle Gruppen mit einer Ketteinheit die Fastenzeit ein. Nun begleitet uns die Raupe Pasquarella durch die Zeit bis Ostern.

Ihr Kita Team